

《单词百科:targeting是什么意思?targeting怎么发音?targeting的解释和用法》

英语单词targeting是什么意思?targeting怎么读?targeting怎么发音?简答网为您整理了targeting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



targeting怎么读

targeting的读音:[ˈtɑːɡ ɪ t ɪ ŋ]

targeting的意思

1、目标命中;

targeting的双语例句

1、Scientists are currently targeting diseases like Alzheimer's for such treatment.

科学家目前正将老年痴呆症这类疾病作为治疗目标.

2、Rooney is targeting a clean sweep of domestic, European and international trophies.

鲁尼的目标是要包揽包括国内、欧洲和世界的奖杯。

3、We are targeting to get over 10,000 deals for the fiscal year.

我们这个会计年的目标是签下至少10000单交易。

4、No Targeting: A passive familiar can't be targeted by any effect.

无目标: 处于消极形态的魔宠不能被任何效果选中。

5、The targeting of gene therapy has been paid close attention.

其中基因治疗的靶向性是值得密切关注的问题之一。

6、OBJECTIVE To study the liver targeting of oleanolic acid (OA-PBCA-NC) in mice.

目的:研究齐墩果酸聚氰基丙烯酸正丁酯纳米囊 (OA -PBCA-NC) 在小鼠体内的肝靶向性。

7、The goal of targeting zero in on that 20 percent.

因此锁定旨在瞄准20%的消费群体。

8、CtBP 2 is a transcription repressor targeting diverse transcription factors.

CtBP2是一种针对多种转录物的辅阻遏因子。

9、Advertisers to shell out a lot of money for this targeting.

广告商愿意为这种更具针对性的形式付更多广告费。

10、Now It seems to be recognised that inflation targeting is not enough.

现在看来必须承认,通胀目标是不够的。

11、The region has kidnappings targeting foreign firms in the past two years.

过去两年来,这个地区曾发生多起针对外国公司的绑架案。

12、It led to a new technology -- gene targeting.

并诞生了一门新技术——基因靶向。

13、Conclusion: Psoralen liposomal gel showed an evident targeting effect in skin.

结论: 补骨脂素脂质体凝胶具有显著的局部皮肤靶向性。

14、And it's Korjev's network that's developing the targeting device?

是他的犯罪集团制造了这个瞄准装置?

15、Lung is the mainly involved targeting organ of multiple organ dysfunction syndrome.

肺是多器官功能障碍综合征最主要的靶器官。

以上是简答网为您整理的targeting怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于targeting的用法

、targeting的释义、targeting的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/targeting>